

Wartawan Indonesia Satu Terima Penghargaan Counter Berita Terbaik dari Kapolres Nagekeo

Muhamad Yasin - NTT.XPRESS.CO.ID

May 7, 2022 - 16:21



Muhamad Yasin, wartawan sekaligus Kepala Biro media indonesiasatu.co.id wilayah kerja Kabupaten Nagekeo

NAGEKEO - Muhamad Yasin, wartawan sekaligus Kepala Biro media indonesiasatu.co.id wilayah kerja Kabupaten Nagekeo, mendapat rewards/penghargaan kategori Counter Berita Terbaik dari Kapolres Nagekeo, AKBP Yudha Pranata.

Pemberian rewards tersebut sengaja digelar bertepatan dengan acara perayaan ulang tahun Naia Pradany, putri sulung Kapolres Yudha yang telah menginjak umur 13 tahun, bertempat di Kesidari Caffe, Jumat (6/5/202) malam.

Pada kesempatan itu Yasin mengatakan, selama melibatkan diri ke dunia

jurnalistik dan andil memberitakan hal-hal berkaitan dengan sosial, pemerintah dan juga memberitakan tentang dukungan terhadap pembangunan di Kabupaten Nagekeo, baru kali itu ia mendapat penghargaan atas karyanya.

Dia juga menyampaikan terimakasihnya kepada Kapolres Yudha selaku Pembina Arjuna dan juga berterimakasih kepada para senior serta rekan-rekan jurnalisnya yang tergabung dalam aliansi tersebut yang sudah dan selalu menyertakan dukungan kepada dirinya, Sebab, kata dia, kalau bukan karena mereka dia bukanlah apa-apa.

"Selama saya jadi wartawan dan aktif menulis berita tentang sosial, pemerintah dan juga pembangunan di Nagekeo, Jujur baru kali ini saya diberi penghargaan atas karya jurnalistik saya. Ini menjadi kebanggaan tersendiri buat saya atas penghargaan yang diberikan oleh Bapak Kapolres. Namun satu hal yang perlu saya sampaikan juga bahwa, penghargaan yang saya dapatkan malam ini tidak terlepas dari dukungan Pembina Arjuna dalam hal ini Bapak Kapolres dan juga dukungan para senior serta rekan-rekan didalam aliansi. Kalau bukan karena dukungan mereka mungkin saya belum berada pada posisi ini," ujarnya.

Baginya mematahkan isu atau berita miring terhadap pembangunan yang ada di Kabupaten Nagekeo adalah tanggung jawab moral bersama terutama tanggung jawab bagi rekan-rekan jurnalis yang tergabung dalam aliansi tersebut.

Dengan begitu menurutnya, pembangunan yang ada di Kabupaten Nagekeo tidak akan mudah diintervensi oleh pihak luar ketika komitmen itu telah ditanamkan pada diri.

"Penghargaan ini ialah kategori Counter berita terbaik. Dengan adanya rewards counter berita, pada kesempatan ini pula tidak mengurangi hormat saya kepada para senior dan juga rekan-rekan didalam aliansi, saya berharap agar lebih semangat membuat berita tandingan untuk melawan berita, isu ataupun opini miring tentang pembangunan di Nagekeo. Pendapat saya, apabila moral sudah kita tanamkan pada diri kita masing-masing, pihak luar tentu berpikir dua sampai tiga kali jika mau mengintervensi pembangunan di daerah kita," harapnya.